

Invitación

Estimado/a Docente.

Fundación Telefónica le invita a iniciar el año escolar aprovechando nuestra propuesta educativa para el primer trimestre de 2017.

¿Cuál es el panorama?

A partir del <u>3</u> de febrero y hasta el <u>21</u> de mayo de <u>2017</u> tendremos la muestra "<u>Graffiti virtual</u>", del artista visual chileno Jaime Ferrer, la exposición más allá de lo atractiva, estéticamente entrega una oportunidad para la apreciación de una técnica artística contemporánea cargada de contenido educativo que podría potenciar contenidos transversales en la formación de los estudiantes.

¿Qué objetivo educativo tendrá la experiencia?

Objetivo general: Brindar una experiencia didáctica educativa a la comunidad escolar, donde la exposición y medios tecnológicos se convierten en pretextos para:

- Propiciar la observación.
- Motivar la participación individual y grupal desde respetando las diferencias individuales.
- Ampliar las posibilidades para la creatividad.
- Generar espacios para el intercambio de ideas para el trabajo colaborativo.
- Enriquecer el vocabulario.
- Reconocer problemas del entorno y entregar posibles respuestas.
- Innovar en la resolución de problemas utilizando medios digitales.

¿Qué haremos?

Cada muestra expuesta se convertirá en **pretexto** para propiciar diversas competencias, entre las que se encuentra el trabajo creativo y colaborativo, pero también el docente puede aprovechar para reforzar procesos de aprendizaje de las distintas áreas de conocimiento trabajadas en la sala de clases, específicamente Artes Visuales, Lenguaje y Comunicación, Ciencias Naturales, Matemática y Tecnología.

¿En qué nos basaremos?

En nuestro modelo educativo:

Observación y descubrimiento que propicia el pensamiento crítico.

Imaginación y construcción que motiva a la resolución de problemas mediante la creatividad.

Compartir a través de una comunicación que articula pensamientos e ideas de manera asertiva utilizándola con un propósito específico valiéndose de múltiples medios de comunicación

tecnológica como las redes sociales.

Durante la etapa de imaginación y construcción, y luego de haber interactuado con la muestra, los y las estudiantes serán orientados y acompañados por el equipo de mediadores educativos, en

el desarrollo del taller vinculado a la exposición, diseñado en esta oportunidad con un enfoque

multidisciplinario, el cual hemos titulado:

Robótica y Dibujo

Objetivo: Propiciar el desarrollo de la creatividad al interactuar con diversos medios análogos y

digitales.

Público: de 1° básico a 4° medio

Breve descripción: Luego de interactuar con las diversas muestras expuestas, los participantes

serán invitados al laboratorio de experiencias didácticas y en pequeños grupos, participará en un circuito artístico interactuando con diversas técnicas (análogas) para representar sus diseños hasta

llegar a representaciones virtuales.

¿Cómo participar?

El docente debe enviar una solicitud de visita a la dirección del correo

espaciofundacion.cl@telefonica.com o comunicarse a través del número telefónico +562 2691

4432.

Horarios: Tenemos horarios en dos jornadas de 9:00 a 13:00 y de 14:00 a 17:30 horas.

¿Dónde?

En Espacio Fundación Telefónica ubicado en Providencia # 127, comuna de Providencia.

Coordinación Educación

Espacio Fundación Telefónica